

# *La première grande surprise du mondial : Le Mexique bat l'Allemagne 1 à 0*

---



La Havane, 18 juin, (RHC).- Grosse surprise ce dimanche à la Coupe mondiale de football Russie 2018. Le Mexique a battu 1 à 0 le tenant du titre.

Les chroniqueurs s'accordent à signaler que les Allemands ont manqué de spontanéité dans ce match.

Le grand héros de la partie Enrique Lozano qui a marqué à la 35e minute de la première manche un but à même de provoquer un tremblement de terre artificiel au Mexique.

Et c'est vrai, les sismographes ont enregistré à Mexico un tremblement de terre provoqué, d'après les experts, par le bon à l'unisson de plusieurs dizaines de milliers de personnes qui regardaient le match à la télévision.

Les Mexicains avaient fait parler d'eux avant cette Coupe du monde en raison d'un scandale sexuel mais cette fois-ci, ils ont réussi un exploit. Ils ont mis beaucoup de cœur dans cette rencontre.

Par ailleurs au cours d'une conférence de presse que les chroniqueurs qualifient de bizarre, le sélectionneur de l'Argentine, Jorge Sampaoli s'est confié sur le match nul de l'Argentine pour son premier

match à la Coupe du monde 2018: "L'Islande? Je n'ai pas été surpris. On me dit que c'est le pays le plus égalitaire du monde. Et ils ont cherché le nul. Je n'étudie pas trop les adversaires, parce que je crois en mon instinct. J'ai lu sur Google que c'est une île de 300 000 habitants, sans tradition footballistique. Le joueur qui m'a le plus séduit? Son. Il était partout."

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/164874-la-premiere-grande-surprise-du-mondial-le-mexique-bat-lallemagne-1-a-0>



**Radio Habana Cuba**